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令和４年度第３回沼田市教育委員会会議録

１ 期日

令和４年６月２３日（木）

２ 場所

テラス沼田庁議室

３ 出席者

竹之内篤教育長、中村俊生委員、髙橋昭紀委員、中村春夫委員、永井和恵委員

４ 沼田市教育委員会会議規則第１９条第３号による出席者

北澤昇教育部長、横山隆一教育総務課長、角田巧学校教育課長、小野利明生涯

学習課長、角田浩文化財保護課長、鶴淵佳秀スポーツ振興課長、川端正志教育

総務課長補佐

５ 開会宣言（午後１時３０分）

６ 日程第１ 会議録の承認

原案のとおり承認

７ 日程第２ 会期の決定

会期は、６月２３日の一日と決定

８ 日程第３ 会議録署名委員の指名

教育長が髙橋昭紀委員を指名

９ 日程第４ 教育長報告

（教育長）

新型コロナウイルス感染症については、群馬県の警戒レベルが６月１１日以

降も「１」が継続され、期間も「当面の間」とされた。５月２３日に文部科

学省の基本的対処方針が変更され、マスク着用の考え方が改めて追記された。

マスク着用については、国や県の通知に基づき、熱中症のリスクを考慮しな

がら、適切に対応するよう各学校に指示したところである。

６月議会については、６月７日に開会し、１７日に閉会した。一般質問では、

５名の議員から９項目の質問があった。内訳は、教育総務課３項目、学校教

育課５項目、生涯学習課１項目である。
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６月の定例校長会の指示伝達について報告したい。

・一人一台学習者用コンピュータの効果的な活用について

・管理職の育成について

・熱中症とマスクの着用について

（教育部長）

なし

（教育総務課長）

・升形小学校北校舎大規模改修工事実施設計業務委託入札結果について

・沼田中学校屋内運動場改修工事実施設計業務委託入札結果について

（中村俊生委員）

この工事は、当初から予定していたものか。急に必要になったものか。

（教育総務課長）

当初から予定していたものである。

（学校教育課長）

・中体連春季大会の結果について

（中村俊生委員）

県大会で好成績が収められたのは、出場チームが少ないなど特別な事情が

あったからなのか。

（学校教育課長）

県大会は、例年と同様に各地区の代表校が出場するので参加数は変わらな

い。この結果は、各個人や学校の努力の賜物と考えている。

10 閉会宣言（午後１時３８分）


